
RM Kretschmer 
1. betr. Veröffentlichung im Amtsblatt vom 04.07.2018, Planfeststellungsverfahren 

Köln-Bonner-Flughafen 
Kann erläutert werden warum Bornheim mitbetroffen ist? 
Beteiligt sich die Stadt Bornheim als Verwaltung an dem Verfahren? 

Antwort: 
Die Vewaltun ist der Bitte der Bezirksregierung gefolgt, diese Veröffentlichung im Amtsblatt 
vorzunehmen. Die Stadt Bornheim hat hier keine eigene Zuständigkeit. Wenn solche Termine 
stattfinden, die Bornheim tangieren, werden diese wahrgenommen. Weitere Informationen erhält 
man bei der in der Veröffentlichung genannten Stelle. 
Bezüglich des derzeitigen Fluglärms wurde mit dem Vorstand des Flughafens ein Termin 
vereinbart. 
 
2. Kann bei dem Gespräch nachgefragt werden, ob die Flugroute über Bornheim 

geht? 
Antwort: 
Dabei handelt es sich um eine Ausweichroute. Die Ausweichroute wird derzeit genutzt, weil es 
Kanalbauarbeiten auf der Hauptroute gibt. 
 
RM Dr. Kuhn betr. Veranstaltung Bürgerwerkstatt, Entwicklung Bahnhof Roisdorf 
Wann kann mit dem Bericht gerechnet werden? 
Antwort: 
In der zweiten Jahreshälfte werden entsprechende Vorlagen vorgelegt. 
 
RM Ute Krüger betr. Haltestelle der Linie 18, Altkleidercontainer, der nicht beschriftet ist 
Wer hat den Altkleidercontainer aufgestellt und können die daneben liegenden Kleidungsstücke 
beseitigt werden? 
Antwort: 
Wird geprüft. 
 
RM Keils betr. Thema Datenschutzgrundverordnung, Adressenlisten für den Seniorentag 
Wie ist der Sachstand? 
Antwort: 
Es gibt noch keine abschließende Rückmeldung des Städte- und Gemeindebundes. Sobald eine 
Antwort eingeht, wird der Rat unterrichtet. 
 
RM Montenarh 
1. betr. kleine Anfrage vom 07.05.2018 bezüglich Ev. Kirche 

Wann ist mit der  Antwort zu rechnen? 
Antwort: 
In den nächsten Tagen. 
 
2. betr. in Wesseling bekommt man unverzüglich Antworten auf Mails und bei nicht 

entgegengenommenen Anrufen wird man zurückgerufen 
Ist das für Bornheim auch angedacht? 

Antwort: 
Das ist auch in Bornheim so. Wie die Wesselinger bemüht sich auch Bornheim dieses Verfahren 
einzuhalten. Dem wird nochmals nachgegangen. 
 
RM Prinz betr. Große Anfrage Hausboot 



Kann die Verwaltung bitte nochmals die dauerhafte Übernachtung prüfen? Des weiteren steht 
vor dem Haus Gartenstraße 141 ein großer Campingbus, der seit 2 Wochen nicht mehr bewegt 
wurde. 
Antwort: 
Wird geprüft. 
 


